

Fecha: 16-01-2025 Medio: Diario Austral Región de Los Ríos Diario Austral Región de Los Ríos Supl.:

Noticia general

Título: HBV se suma a estrategia para aumentar la productividad de cirugías mayores ambulatorias

4.800 Tiraje: Lectoría: 14.400 Favorabilidad:

No Definida

HBV se suma a estrategia para aumentar la productividad de cirugías mayores ambulatorias

Pág.: 9 Cm2: 398,8

INICIATIVA. Centros Regionales de Resolución (CRR) se implementan en 23 grandes hospitales del país y permitirán avanzar en la reducción de las listas de espera.



PERSONEROS DEL MINISTERIO DE SALUD Y LA SUBSECRETARÍA DE REDES ASISTENCIALES SE REUNIERON CON DIRECTIVOS Y EQUIPOS DE SALUD LOCALES.

Il Hospital Base Valdivia (HBV) se convirtió en el primer establecimiento de la región en sumarse a la estrategia ministerial de los Centros Regionales de Resolución (CRR), que buscan implementar un modelo de resolutividad que permita aumentar la productividad quirúrgica de cirugías mayores ambulatorias, avanzando así en la reducción de listas de espera.

El proceso comenzó el viernes 10 de enero con la visita de una comitiva del Ministerio de Salud, liderada por el dr. Rodrigo Figueroa, encargado de la implementación y seguimiento de los Centros Regionales de Reso lución, junto a referentes de las distintas divisiones de la Subsecretaría de Redes Asistenciales. Ellos se reunieron con directivos y equipos del Servicio de Salud Los Ríos y del propio hospital, para avanzar en la implementación de la estrategia que a la fecha se ejecuta en 23 hospitales de alta complejidad del país.

En su paso por el HBV, Figueroa, explicó que en la actualidad los pabellones (a nivel nacional) operan una gran cantidad de pacientes hospitalizados y en menor cantidad pacientes ambulatorios, todos juntos de manera indiferenciada.

"Frente a esa situación surge la estrategia CRR, que busca que

Reducción de tiempos es el compromiso

 En relación a la implementación de esta estrategia ministerial, el director del Hospital Base Valdivia, Erick Vargas, destacó "el compromiso institucional en reducir los tiempos de espera de nuestros pacientes, un desafío que nos impulsa día a día a buscar soluciones efectivas".

"Nos motiva profundamente formar parte de la estrategia de los Centros Regionales de Resolución, ya que representa una oportunidad clave para optimizar y a la vez optar a recursos que nos permitan resolver nuestra brecha actual en el área quirúrgica, en lo que respecta a recurso humano, equipos y equipamientos, entre otros, permitiéndonos brindar una atención quirúrgica más ágil y resolutiva. Estamos seguros de que con el esfuerzo y compromiso de nuestros funcionarios, esta iniciativa podrá desarrollarse con éxito en nuestro hospital, marcando un impacto positivo en la salud de nuestra comunidad", agregó el director del HBV.

el establecimiento de salud sea capaz de destinar al menos 1 o 2 pabellones para realizar cirugías ambulatorias de manera exclusiva, aumentando su eficiencia y optimizando el uso de recursos, lo que a la larga significa mayor resolución de número de cirugías y menores costos medios. Todo esto para que finalmente el paciente pueda acceder a una cirugía de manera más oportuna v con alto estándar de calidad y seguridad".

El profesional explicó que, a nivel nacional, alrededor del 45-47% de los pacientes en lista de espera quirúrgica se podría operar de forma ambulatoria, "lo que podría tener un impacto tremendo, si se van sumando nuevos hospitales a esta estrategia, que en promedio aumenta la producción en un 30%, es decir, que, si un pabellón normal opera 3,5 a 4 pacientes al día, un pabellón CRR operará entre 5 y 6 diarios. Este modelo se basa en instalar buenas prácticas, las que llegan para quedarse, de planificar el proceso quirúrgico desde todas las miradas, establecer puntos de monitoreo y planes de mejora inmediatos".

En el caso del hospital local, el representante del ministerio señaló que es un establecimiento de alta complejidad, con amplia cobertura y con un equipo bastante comprometido.

Y añadió que "hoy nos encontramos en fase de implementación de quirófanos de alto rendimiento, un proceso que contará con el acompañamiento permanente por parte del Ministerio en lo que respecta a producción y modelo de gestión, unidad prequirúrgica, gestión de las personas, gestión clínico financiera, e inversiones; para que la estrategia se desarrolle con éxito".

En el trabajo de coordinación realizado en la visita de la comitiva también participó la directora del Servicio de Salud Los Ríos, dra. Marianela Rubilar, quien destacó que sumarse a esta iniciativa por parte del Hospital Base Valdivia, "demuestra que a nivel regional estamos comprometidos con iniciativas que impacten directamente en la calidad de vida de nuestros pacientes. Por lo tanto, sumarnos a la estrategia de los Centros Regionales de Resolución es un paso importante para reducir los tiempos de espera quirúrgicos y responder a una necesidad urgente de nuestra comunidad usuaria. Este modelo no solo nos permitirá optimizar recursos, sino también mejorar significativamente la atención que entregamos, avanzando hacia un sistema de salud más resolutivo y eficiente".